

## 1. Integrationskonferenz der Stadt Ratingen



Benutzerbewertung:      / 0

Schwach      Perfekt

Betr.: Ratingen

Geschrieben von: Pressestelle der Stadt

Donnerstag, den 04. März 2010 um 09:05 Uhr



**Ratingen.** Die Stadtverwaltung Ratingen hat in Zusammenarbeit mit Politikern, Verbänden und Migrantenorganisationen ein Integrationskonzept entwickelt. Damit sollen die Chancen und Potenziale erkannt und genutzt werden, die die große Zahl der in Ratingen lebenden Menschen mit Zuwanderungsgeschichte bietet. Bei der 1. Integrationskonferenz am Donnerstag, 18. März 2010, 16.30 Uhr, in der DumeklemmerHalle Ratingen, Schützenstraße 1, wird dargelegt, wie sich die Stadt Ratingen auf die Herausforderungen der wirtschaftlichen, sozialen, kulturellen und politischen Entwicklungen in unserer Gesellschaft einstellt.

Etwa ein Viertel der Einwohner Ratingens hat einen so genannten Migrationshintergrund, das heißt sie selbst oder ihre Eltern bzw. Großeltern sind teils vor vielen Jahren hierher gekommen, um hier zu arbeiten und zu leben. Lange war man davon ausgegangen, dass diese Menschen eines Tages wieder in ihre Herkunftsländer zurückkehren würden. Die Erfahrung hat aber gezeigt, dass die meisten dieser Zugewanderten hier Wurzeln geschlagen haben und unsere Region nun als ihre Heimat betrachten. Sie haben mit dazu beigetragen, dass Ratingen als Wirtschaftsstandort eine überregionale Bedeutung erreicht hat.

Bei der 1. Integrationskonferenz wird nach der Eröffnung durch Bürgermeister Harald Birkenkamp das Integrationskonzept in Anwesenheit des Integrationsbeauftragten der Landesregierung, Thomas Kufen, vorgestellt. Ferner findet im Rahmen dieser Veranstaltung u.a. eine Podiumsdiskussion mit Vertretern aus Presse, Wirtschaft, Integrationsrat und Verwaltung statt. Für eine Auflockerung sorgt Kabarett, das speziell für diesen Anlass von der Schauspielerin Sinem Budak-Kockaya zusammen mit ihrem namhaften Regisseur Kemal Demir entwickelt wurde.

Alle Interessierten sind herzlich willkommen und werden gebeten, sich bis zum 10. März 2010 im Büro der Integrationsbeauftragten der Stadt Ratingen bei Zeliha Yetik anzumelden (Tel. 02102-550-5096, E-Mail: [zeliha.yetik@ratingen.de](mailto:zeliha.yetik@ratingen.de)). Die Teilnahme ist kostenfrei.